



Periódico de la Asociación de Vecinos *El Tajo* del Polígono de Toledo Sta. M^a de Benquerencia. C/ Río Bullaque, 24 - Centro Social Polivalente. 925 23 13 45
avetajo1975@gmail.com

Coordinación: Emiliano García.

Redacción: Damián Villegas.

Fotografía: Fernando Garzón, José Luis González y Andrés Alba.

Colaboración especial: R.M. Nogués y Almudena Romero.

Colaboradores: José Luis Real, Victoriano Villen, IES Juanelo Turriano y Alfonso X El Sabio, Asociación *Vereda*, Gema Ruiz, Sonia Méndez, Juan Ruiz, Jesús Alhambra, Vanesa García, Eduardo González Ávila, José Luis Calvo, Alejandro M., María Gutiérrez y Alba Martínez.

Publicidad: Gustavo Rodríguez y Lolla Villaverde. *VECINOS* agradece la inestimable colaboración de los comercios y empresas que hacen posible la gratuidad de este periódico. Y la colaboración del Excmo. Ayuntamiento de Toledo.

VECINOS está abierto a la aportación y opinión de todos los lectores. La Asociación de Vecinos no se hace responsable de las opiniones vertidas en estos artículos, ni tiene por qué compartir su contenido.

Maquetación: EDICASMAN, S.L. Tl.: 925255042

Tirada: 9.500 ejemplares. D.L. TO-210-82

Artículos y trabajos para el próximo número de *VECINOS* hasta el día 8 de Diciembre C/ Río Bullaque, 24 Centro Social Polivalente Tel.: 925 23 13 45 - 636 54 98 58 Correo electrónico: avetajo1975@gmail.com

Los artículos y opiniones se entregarán rubricados en la Asociación de Vecinos *El Tajo*. Ante la imposibilidad de publicar todos los artículos que se reciben, nos vemos obligados a establecer un **máximo de 1.600 caracteres** en los trabajos remitidos a *Vecinos* (se entregarán en Word y fotos adjuntas).

WEB Asociación Vecinos y facebook.

Ahora no tienes que esperar para insertar tus noticias en *Vecinos*, también puedes hacerlo a diario en nuestra página web: avetajo.es y Facebook: **Asociación de Vecinos *El Tajo***

La Federación vecinal convoca una asamblea ciudadana sobre los accesos al hospital

Como informamos en *Vecinos* de octubre, la Junta de Comunidades ha abandonado la construcción de la variante entre la A 42 y el hospital, a la altura de Las Nieves, destinada a mitigar el caos circulatorio que provocará la entrada en funcionamiento del nuevo hospital, fiándolo todo a unas mejoras que ejecutará el Ministerio de Fomento en las entradas y salidas desde dicha autovía a nuestro barrio. Y, eso, a pesar de que Fomento ha desligado rotundamente esa actuación de los accesos al futuro hospital.

Vecinos, con el fin de ejercer el Derecho a la Información, cuyos sujetos legítimos son nuestros lectores, ha intentado infructuosamente recabar más datos sobre la nueva estrategia del director general de Carreteras, David Merino, que siempre ha estado a nuestra disposición. Hasta ahora.

Ni el gabinete de prensa, ni los gabinetes del Consejero y del citado director general, han contestado a las decenas de llamadas realizadas por nuestra redacción. Apagón informativo total. Pero no a nosotros, meros intermediarios, sino a ustedes.

Por eso, ante el silencio y

oscurantismo de la Junta y del Gobierno municipal, que tampoco ha informado al vecindario como se aprobó en el Consejo de participación de octubre -hace más de un año-, la Federación de asociaciones vecinales El Ciudadano ha decidido convocar a la ciudadanía de Toledo a una **asamblea el día 26 de noviembre, a las 19.00 h. en la Sala Thalia del Centro Social (calle Río Bullaque, 24)**, para informar de los problemas que se avecinan en los accesos al nuevo hospital y su repercusión en la movilidad de la ciudad.

Amianto: la Justicia también nos desampara

La Justicia nos da la espalda y se desentiende de la salud pública como un derecho a proteger. No hay nada más sangrante para un país que su Administración de Justicia sea lenta y abandone a su suerte a la población. Y es, precisamente, lo que está pasando con el amianto que amenaza gravemente nuestra salud.

Es inadmisibles e irresponsable que el Tribunal Superior de Justicia de Castilla-La Mancha lleve desde enero, casi once meses, sin tomar una decisión y sin permitir que la Junta de Comunidades pueda acceder a las fincas privadas para retirar miles de toneladas de residuos de amianto al aire libre, cuyas fibras llegan hasta el barrio, como demuestran

los análisis realizados hasta ahora.

A pesar de que es evidente que estamos ante un peligro real, que ya ha provocado graves enfermedades y alguna muerte entre la población, la Justicia parece no entender que en un Estado de derecho como el nuestro, debe primar siempre el Derecho a la Salud antes que el derecho a la propiedad privada. Siempre.

De igual forma, nos sentimos despreciados y maltratados por la Consejería de Sanidad y por su altanero y almidonado consejero, Jesús Fernández Sanz. Fernández Sanz no ha movido un dedo para prevenir las posibles enfermedades derivadas del amianto en Toledo -ni en ningún otro lugar de Castilla-La Mancha- y tam-

co se ha dignado siquiera escucharnos. Para la asociación es, sin duda, un personaje cicatero y "non grato".

Por ello, pedimos a las personas razonables de la citada consejería y del Gobierno regional, que pongan un poco de cordura y sensatez en las graves responsabilidades que están contrayendo. Les invitamos a que lean atentamente la entrevista que publicamos con la doctora Sara Calero de la consulta del amianto del Hospital de Getafe, y pongan en marcha los mecanismos de prevención y sanitarios para afrontar las consecuencias del amianto. Aún es posible.

La historia les juzgará y será implacable.

TOPSIGN

Serás diferente...
... ¡Serás un Top!!

ROTULACIÓN DE VEHÍCULOS, CARTELES Y STANDS. IMPRESIÓN DIGITAL DE LONAS, VINILOS, CARTELES, POSTERS, ETC...

FABRICACIÓN Y MONTAJE DE RÓTULOS Y LETRAS CORPÓREAS. Llámanos

Fabricación propia. no te arrepentirás

C/ Hernisa Industrial II, 12 45007 Toledo Telfs: 925 233 955 - 630 554 881 e-mail: topsign@topsign.es

Grafox
I M P R E N T A, S. L.

Te asesoramos y Realizamos

Todo tipo de trabajos de IMPRENTA

C/ Jarama, 140 • 45007 TOLEDO. Pol. Ind. • Tel. 925 33 73 11 • grafox@grafox.es